

# SS Talcahuano inicia obras del anhelado proyecto de reposición del COSAM Hualpén

Con una significativa ceremonia de colocación de primera piedra se dio el inicio oficial a las obras del proyecto de reposición del Centro Comunitario de Salud Mental (COSAM) Hualpén, un anhelado proyecto de la comunidad usuaria y funcionaria que, tras 18 años de funcionamiento del dispositivo, se hace realidad en el marco del compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric y del Servicio de Salud Talcahuano por fortalecer la salud mental en el territorio.

Dicho dispositivo inició sus funciones en la comuna hualpenina en agosto del 2007, convirtiéndose en uno de los primeros centros de salud mental ambulatorios de especialidad en ser implementado a nivel nacional con recursos del Ministerio de Salud y de la Dirección del Servicio de Salud Talcahuano. En ese entonces, comenzó con una dotación de 4 profesionales con el objetivo central de

dar cobertura a la creciente demanda asociada, específicamente, a casos de violencia intrafamiliar de alta complejidad y al consumo de alcohol y drogas.

Para el director del SS Talcahuano, Dr. Jorge Ramos Vargas, este hito marca un sueño colectivo y responde a un trabajo intersectorial articulado, explicando que “el nuevo edificio contempla más de 1400 metros cuadrados de construcción, doblando la cantidad de metros que actualmente tiene y, también, va a doblar la cantidad de dotación, ya que hoy hay 46 funcionarios y vamos a pasar a 88 cuando ya comience a funcionar definitivamente”. Por otro lado, agregó que este hito “es parte de las prioridades que nos ha fijado el Presidente Gabriel Boric en materias de salud mental y estamos cumpliendo ese mandato con este anhelado proyecto de normalización del COSAM de Hualpén”.